
・今後の活動について、役員の負担にならないための方法を見直すこと、子ども
に何をしてあげられるのか考えたい。
・今のＰＴＡ組織の良いところを守りつつ、これからの時代にあう組織を考えて
いきたいです。
・先生方の負担になり過ぎず、学校がより良いものになるように手を取り合いた
いと思います。
・ＰＴＡ組織としての在り方、今後の参考にさせて頂きます。

主 催：群馬県教育委員会
共 催：群馬県ＰＴＡ連合会、群馬県特別支援学校ＰＴＡ協議会、

群馬県国公立幼稚園・こども園ＰＴＡ連絡協議会、
群馬県私立小・中・高等学校保護者会連合会、群馬県私立幼稚園・こども園ＰＴＡ連合会、
みどり市教育委員会

主 管：東部教育事務所

NPO法人レインボーリボン代表
緒方 美穂子 氏

講演テーマ 「PTAワクワク改造計画
～「強制」のない子育てコミュニティ～」

講 師

参加者の声

令和5年度東毛地区PTA研修会が、６／１７（土）にみどり市グンエイ
ホールPALで、東毛地区の幼・こども園・小・中・特別支援・義務教育学
校の単位ＰＴＡ役員を対象に実施されました。講演では、家庭の在り方や
働き方が多様化している中で、参加しやすいPTA活動の工夫・取組につい
て、自身のＰＴＡ広報部時代の経験や実践例を紹介したり、参加者同士の
情報交換を交えたりしながら、お話しいただきました。
当日は、お忙しい中、多くの方の御参加をいただきました。大変ありが

とうございました。


